



15 Pièces

900 m²

Réf. 9826

6 900 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une superbe et luxueuse villa située dans l'un des quartiers les plus recherchés et les plus privés de Saint-Paul-de-Vence, avec vue sur la forêt. Dans un vaste jardin d'environ 1 ha planté d'oliviers, de palmiers, d'arbres fruitiers, d'arbustes et de fleurs, vous offrant un style typiquement provençal. L'intérieur spacieux baigne dans la lumière naturelle et a été décoré dans un style classique et élégant. La maison principale se compose de 3 étages et comprend un grand salon avec une cheminée du 17^{ème} siècle, 9 chambres, un double garage, une salle de cinéma pour 26 personnes, une salle de ...

A beautiful and luxurious villa situated in one of the most desirable and private areas of Saint-Paul-de-Vence, overlooking the forest. On a vast garden of about 1 ha (2.3 acres) filled with olive trees, palm trees, fruit trees, shrubs and flowers providing you with a classic Provençal look and feel. The spacious interior bathes in natural light and has been decorated in a classic and yet elegant style. The main house has 3 floors and is composed of a large living room with a 17th century fireplace, 9 bedrooms, double garage, cinema room for 26 guests, wine tasting room, spa with hamman and ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

